

stellen gemeinsam mit den Beratungslehrern Matthias Reimann und Udo Schwertheim nach der Ausbildung eine Erweiterung des medienpädagogischen Angebotes an unserer Schule dar.

Die weiteren Termine sind aufgrund der Corona Beschränkungen noch unklar.

BESUCH DER RETTUNGSHUNDESTAFFEL DRK MÜNSTER

Es war ein wunderschönes und lehrreiches Erlebnis echte Rettungshunde mal in Aktion zu sehen, als Frau Ludwig und Frau Tork von der Rettungshundestaffel des DRK Münster mit ihren Rettungshunden Maira und Lee die Klassen 5a und 5c besuchten.

Die SchülerInnen lernten, dass die beiden Flächensuchhunde einen hervorragenden Geruchssinn haben und daher zur Suche von vermissten Personen bestens geeignet sind. Beide Hunde arbeiten ohne Halsband und Leine. Sie tragen allerdings eine Kenndecke mit Glöckchen und Blinklicht. So können beide Hunde auch aus größerer Entfernung noch gehört bzw. in der Nacht gesehen werden.

Die Überprüfung der Theorie durfte natürlich nicht fehlen. Einige SchülerInnen versteckten sich auf dem Schulgelände und wurden von den Flächensuchhunden gesucht und doch schneller als erwartet gefunden.



Wir hoffen, dass uns die Rettungshundestaffel des DRK Münster auch im nächsten Jahr wieder besuchen wird und bedanken uns für diese tolle Aktion.

„RÖMER TO GO“ ZEITWEILIGE ROMANISIERUNG AM GYMNASIUM

Eine schwere Korbkiste und diverse andere, sperrige Gegenstände fanden ihren Weg in das Gymnasium, mit Spannung erwartet von den Lateinern der Klasse 7 und allen sechsten Klassen. Begleitet wurden die Materialien von den Museumspädagoginnen Alexandra Boßmann und Julia Großekathöfer, Johanna Schmidt als BufDi war ebenfalls mit von der Partie. Für zwei Schulstunden pro Kurs/Klasse

wurde die Vergangenheit lebendig und erfahrbar. Gezeigt und zur Freude der Gruppen auch anprobiert wurden nicht nur die Kleidungsstücke der römischen Zivilbevölkerung, sondern vor allem auch die Ausrüstung der römischen Legionen. So konnte das Marschgepäck bestaunt, befühlt und getragen werden, genauso wie Schild, Helm, Schuppenpanzer und Kettenhemd.

Auf einer großen Karte wurde die Wichtigkeit der Lippe als Aufmarschlinie demonstriert, ebenso die maximale Ausdehnung des römischen Reiches zur Zeit Kaiser Trajans. Die fachkundigen und interessanten Ausführungen der beiden Museumspädagoginnen taten ihr Übriges, um die 2000 Jahre zu überbrücken und die Römer in Haltern ins Hier und Jetzt zu holen.



DIE SCHULMANNSCHAFT DES GYMNASIUMS IST FUSSBALL- MEISTER

Nach erfolgreichen Vorrundenspielen erreichte die Fußball-Schulmannschaft der Wettkampfklasse 2 das Endspiel der Kreismeisterschaft der Schulen gegen das Kepler Gymnasium aus Ibbenbüren. Auch im Finale zeigte sich das Team sehr motiviert und siegte hochverdient mit 2:4. Nach ausgeglichenen ersten 20 Minuten und einem zwischenzeitlichen 1:0 Rückstand spielten die Ochtrupfer in der zweiten Halbzeit noch offensiver und setzten den Gegner frühzeitig unter Druck, um sich mit Toren für ihre gute Leistung zu belohnen und sich als Kreismeister für die erste Runde auf Regierungsbezirksebene zu qualifizierten. Die Tore erzielten Joost Hüntemann (2), Noah Schilling und Thorben Hewing.



Lehrkraft, Silke Stockmeier (Sportamt Kreis Steinfurt), Bürgermeister Kai Hutzenlaub und Schulleiter Olaf Reitenbach. Die durch den Turnverein des SC Arminia Ochtrup aufwendig und perfekt vorbereitete Halle war genau der richtige Ort für diese sportliche Topleistung.

INFORMATIK-BIBER- WETTBEWERB

325 SchülerInnen unseres Gymnasiums nahmen am Biberwettbewerb teil. Dabei handelt es sich um einen Wettbewerb, in

dem innerhalb von 40 Minuten Sachaufgaben gelöst werden, die mit Informatik in Zusammenhang stehen. Die SchülerInnen müssen zum Beispiel herausfinden, wie ein Biber mit möglichst wenig Flussüberquerungen zu seinem Futter gelangt. Schulleiter Olaf Reitenbach konnte gemeinsam mit Informatiklehrer Matthias Nolte die erfolgreichsten SchülerInnen auszeichnen, die in ihren Altersgruppen jeweils einen 1. Preis erreichten: Bennet Foppe, Lars Kretschmer, Lisa Strutz, Henri Kappelhoff, Fabian Kappelhoff (von links). Herzlichen Glückwunsch!



TURNERINNEN DES GYMNASIUMS OCHTRUP WERDEN KREIS- MEISTER UND VIZEBEZIRKS- MEISTER

Im Rahmen des Landessportfestes der Schulen „Jugend trainiert für Olympia“ erturnten sich in der leistungsstark besetzten Großveranstaltung mit 100 Turnerinnen in zwei verschiedenen Wettkampfklassen unsere Turnerinnen einen Vizebezirksmeistertitel und einen Kreismeistertitel.

„Ein großartiges Sportereignis!“ freuten sich Anja Niederhausen als betreuende



